



L'édition de décembre du Magazine de l'Armée du Salut



AIDE À L'ENTRAIDE

Service « Famille et éducation », à Münsingen | Page 8

UN CHEZ-SOI SÛR

Foyer « Molkenstrasse », à Zurich | Page 18

ADRIAN STERN

Auteur-compositeur-interprète | Page 20

© Magali Girardin / Droits limités

Nous vivons une période turbulente. Malgré tout, nous sommes convaincus que tous ensemble, nous pouvons créer quelque chose de significatif.

Faire le bien, ça fait du bien. Pour cela, nul besoin de superpouvoirs ou de vocation particulière. S'engager pour un monde meilleur peut vouloir dire offrir un sourire, être à l'écoute de l'autre, l'encourager, pardonner l'injustice ou se réconcilier. Cela peut aussi signifier engager ses compétences et ses connaissances dans un projet porteur de sens.

Dans l'édition de décembre du Magazine, nous racontons comment des individus œuvrent ensemble pour le bien, par exemple au Centre-Espoir à Genève, où des personnes atteintes de troubles psychiques peuvent résider, travailler et s'épanouir. Ou au service « Famille et éducation » [Fachstelle «Familie und Erziehung»] à Münsingen, qui soutient les parents et les aide à reconstruire leur famille et à retrouver une vie familiale.

Découvrez ces récits et bien d'autres encore !

Auteur

Esther Läderach, Content Marketing

Publié le

9.12.2022